

Mi nombre es Guillermo Esteban Murillo Castillo. Nací hace 45 años en San José, hijo de un profesor de música y una ama de casa, oriundos del cantón de Desamparados en San José. Desde hace unos 25 años resido en la provincia de Heredia, mudándome hace 13 años al pueblo de La Otoyá en el distrito de Horquetas del cantón de Sarapiquí.

Desde hace 20 años estoy casado y junto a mi esposa tenemos una familia que complementan una pareja de hijos, el mayor de 15 años que cursa su tercer año de colegio y la menor de 12 años que se encuentra cursando sexto grado en la escuela. Mi esposa es una mujer profesional maestra de educación preescolar, ejemplo de superación y éxito a lo largo de su vida. Mis hijos excelentes estudiantes.

Provengo de una familia humilde del sur de San José, al igual que mi esposa que proviene de una familia humilde de productores y agricultores de Zarcero que se mudaron a Sarapiquí hace más de 35 años a buscar un futuro mejor. Con grandes esfuerzos, tanto mi esposa como yo hemos estudiado para lograr llegar a ser profesionales.

Soy abogado de profesión. pero en mi vida he realizado otros trabajos, entre ellos como técnico en artes gráficas. Laboro en la Imprenta Nacional desde hace 24 años y siempre he estado comprometido con las luchas sociales y en defensa de la clase trabajadora tanto del sector público como del privado.

Mi compromiso es con la clase trabajadora de este país, así como con los campesinos y la gente de la pequeña y mediana empresa. Mi trayectoria social, es mediante la participación en el movimiento sindical desde hace 22 años y en la actualidad soy dirigente sindical, también formo parte de la directiva de la asociación solidarista de la institución donde laboro. He sido integrante de Asociaciones de Desarrollo, la Asamblea de Trabajadores y Trabajadoras del Banco Popular y de Desarrollo Comunal, Comités Patrióticos de lucha contra el TLC, con capacitación política y sindical a nivel nacional e internacional.

En otros aspectos poseo conocimiento básico en primeros auxilios, comando de incidentes, combate y prevención de incendios, organización de brigadas, planes de emergencia y evacuación, ética, formación de formadores, entre otros conocimientos que pongo al servicio del país.

Mi característica principal es la de servicio y de poseer aptitudes y actitudes de liderazgo que fomenta el trabajo en equipo y la búsqueda del bien social de todos y todas.

Estoy comprometido con la gestión ética en el sector público y privado y disfruto mucho de las conversaciones políticas, la música, el deporte y la recreación, además de siempre estar preparándome tanto en mi carrera como en el plano personal.